



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Haul Ke-8 Abdussamad Sulaiman bin Haji Basirun

Maskuri - BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID

Mar 20, 2023 - 11:47



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Haul Ke-8 Abdussamad Sulaiman bin Haji Basirun

BARITO KUALA- Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P
Kegiatan Acata Haul Ke-8 Almarhum Ayahanda Haji Abdussamad Sulaiman bin
Haji Basirun Bertempat Komplek Kubah Datu Abdussamad Jln. Veteran,

Kel.Marabahan Kota, Kec.Marabahan, Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(20/03/2023)



Adapun rangkaian kegiatan Pembukaan Pembacaan Surah Yasin dan Tahliil, Pembacaan Doa Haul, Pembacaan Ayat-ayat Suci Al-Qur'an, Pembacaan Sya'irsya'ir Maulid Al-Habsyl, Sambutan Perwakilan dari keluarga Almarhum Ayahanda H. Abdussamad Sulaiman Bin H. Basirun oleh Bpk. H. Hasnuryadi Sulaiman. Tausyiah oleh Habib Quraisy Baharun

Sambutan Perwakilan dari keluarga Almarhum Ayahanda H. Abdussamad Sulaiman Bin H. Basirun oleh Bpk. H. Hasnuryadi Sulaiman Marilah senantiasa memanjatkan puji dan syukur kepada Allah subhanahu wa ta'ala karena dengan kenikmatannya kita dapat berkumpul dalam acara haul ini dalam keadaan sehat walafiat. Untuk menafkahi keluarga dan juga mudah-mudahan bisa bermanfaat untuk umat Rasulullah shallallahu alaihi wasallam Almarhum (H. Abdussamad Sulaiman) memberi amanah kepada anak dan cucu-cucunya untuk meneruskan usaha yang sudah dijalankannya oleh karena itu kami mohon doa dan bimbingan terutama dari habib syekh Abdul Zainal Abidin dan seluruh guru-guru yang hadir mudah-mudahan kami bisa meneruskan apa yang menjadi amanah beliau tersebut.

Amanah yang pertama beliau mendirikan bersama-sama dengan Ibunda tercinta yaitu yayasan Astro center, beliau menyampaikan bersama-sama menyelenggarakan program-program yang bermanfaat untuk masyarakat terutamanya di bidang keagamaan dan pendidikan. Sampai saat ini sudah berdiri mulai dari TK, paud, SD, SMP, SMA dan politeknik untuk berkontribusi bersama-sama dengan pemerintah untuk turut meningkatkan sumber daya manusia kita khususnya di Kalimantan Selatan. Sekali lagi kami mohon doa mudah-mudahan Astro center semakin bisa bermanfaat dan bisa menjalankan apa yang menjadi visi dan misi dari Abah tercinta.

Kemudian amanah yang kedua adalah Barito putra yang didirikan beliau di sebuah rumah sakit pondok indah Jakarta pada saat beliau akan menghadapi sebuah operasi besar, beliau menjadikan sebuah klub sepak bola karena beliau memang awalnya bercita-cita menjadi pemain sepak bola tetapi tidak kesampaian karena harus meneruskan usaha dari almarhum ayahanda tercinta H. Bahrudin dan Hj. Muhammad Nur oleh karena itu beliau menjadikan itu untuk bisa menjadi wadah untuk para generasi muda Banua tentunya untuk bisa berolahraga yang sehat dan mudah-mudahan bisa membawa nama baik Kalimantan Selatan dan mengharumkan nama Banua Kalimantan Selatan serta membahagiakan masyarakat Banua Kalimantan Selatan yang begitu beliau cintai.

Adapun yang hadir Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Kasrem 101/Antasari Kolonel Inf Iwan Rosandriyanto. S.I.P, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Wakil Direktur PAMOBVIT Polda Kalimantan Selatan AKBP Gusti Maychandra S.I.K, Kapolres Batola AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh. Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc, Ketua Pengadilan Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi, S.H.I., M.H Kepala Kantor Kementerian Agama Kab. Barito Kuala Bapak H. Anwar Hadimi, S.Ag, M.Pd.I, Kaintel Lanud Sjamsudin Noor Mayor Sus Budy Riswanto, KA Akun Lanal Banjarmasin Kapten Obor Muhammad Nur S. S. T. Han, Ketua MUI Kab. Barito Kuala KH. Jiansi Majedi. Kasi Intel Kejari Batola Bpk. M. Hamidun Noor, Presiden Direktur Hasnur Group ibu Jayanti Abdussamad Sulaiman Ketua Umum Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) Kab. Barito Kuala Bpk. H. Ibnu Rusdi S.H, Para Alim Ulama dan tokoh masyarakat serta Jamaah haul sekitar 500 orang. (PENDIM 1005)